

## 【クラブ活動報告】

### 創立25周年記念式典・祝賀会

和歌山アゼリアロータリークラブ

創立25周年実行委員長 北畠 充香

桜の開花が年々早まり、和歌山城の桜もほぼ満開と春の訪れを感じるようになってまいりました。和歌山アゼリアロータリークラブは、和歌山ロータリークラブの皆様がスポンサークラブとしてご尽力いただき、1998年3月9日に創立総会を開催させて頂きました。早いもので、本年は創立25年を迎え、3月25日に創立25周年記念式典・祝賀会を開催することが出来ました。

コロナ禍で開催が危ぶまれましたが、当日は森本ガバナー様初め、和歌山県知事 岸本周平様、和歌山市長 尾花 正啓様、社会福祉法人 日本ライトハウス 顧問 田原 恒二様をお迎えし、和歌山市内9クラブ会長、幹事、また和歌山アゼリアロータリークラブ設立に大変お世話になりました方々、友好クラブの皆様にご出席頂き、無事開催出来ましたことに心より感謝申し上げます。

ここ数年はコロナ禍で奉仕活動もままならず、例会も休会となるなど、歯がゆい思いが多くありました。それでも創立25周年には絶対にやり遂げたいと言う強い思いで、和歌山市内にお住いのひとり親世帯にお米、インスタント食品、レトルトカレー、お子様には図書カードをセットにして600セットを用意致しました。和歌山市役所様にご協力を頂きお渡しすることができました。後日ひとり親世帯の方から御礼のメールが届き、会員一同思ひが伝わり良かったと感動し、次への活力になりました。

またインターアクトの設立についても、慶風高校様のご協力のもと認証式も行い、若い方々が頑張って頂いている事を皆様に報告できました。

祝賀会では、合唱オリンピックやコンクールなどで金メダルや金賞を数多く受賞され、世界的に活動されておられます和歌山児童合唱団の方々にご披露して頂きました。澄んだ歌声で心が洗われた瞬間でした。

和歌山アゼリアロータリークラブは、皆様から心温まるお言葉を頂き、更に頑張る一歩を踏み出しました。ロータリーの一員であることの喜び、当クラブの仲間が誇りに思いました。これからも会員一同頑張って参ります。

